Neurey-lès-la-Demie

« Réaffirmer le rôle de la commune »

L'Est Républicain - 23 janv. 2014 à 05:00 | mis à jour le 24 janv. 2014 à 10:37 - Temps de lecture : 1 min



Le maire encourage ses concitoyens à s'engager et à croire en la commune.

Aux habitants qui ont répondu à l'invitation de la municipalité pour la cérémonie des vœux, le maire Claude Guyon a demandé d'avoir une pensée pour les trois personnes disparues l'an passé. Il dit la joie qu'a eue la commune d'accueillir cinq bébés en 2013.

Peu de projets pour 2014, si ce n'est la réfection de la route de Filain. En l'évoquant, le maire s'inquiète de la baisse des aides qui réduit les capacités d'investissement et de ce fait retarde la relance économique et la modernisation. « Il ne faut pas brider les communes. Au contraire, il faut réaffirmer leur rôle », assure-t-il.

Claude Guyon a brossé les dossiers en cours : le haut-débit, les rythmes scolaires, l'intercommunalité. Au sujet de chacun, il a tiré ses aspects positifs comme il a pointé les inquiétudes.

Au sujet des élections municipales, le maire a porté à la connaissance du public les modifications apportées au scrutin, notamment l'obligation pour les candidats de se déclarer avant le 6 mars. Mais il n'a pas précisé ses intentions. Il a néanmoins invité ses concitoyens à s'engager : « Ayons la force et l'audace de croire en la commune et d'ouvrir de nouveaux espaces de liberté. »



À LIRE AUSSI

Comment purifier ses intestins (faites ceci chaque matin)

Nutrivia | Sponsorisé

En savoir plus

A lire également

Comment purifier ses intestins (faites ceci chaque matin)

Nutrivia

En savoir plus